Deutsch-Kambodschanische Gesellschaft e.v.

សហគម<u>្</u>ថែរ~ណ

Sitz: HEUBACH/WÜRTT.

DKG · Adlerstraße 7/1 · 73540 Heubach

Frau Geneviève F. Cattlin-Studer

CH -



DKG Adlerstraße 7/1 D-73540 Heubach Tel. 07173/929050 Fax: 07173/4586 House.of.Peace@t-online.de www.friedenshaus-kambodscha.org

18. Mai 2020

Sehr geehrte Frau Cattlin-Studer,

der Tod Ihres Mannes hat viele Kambodschaner, unter ihnen auch mich, tief erschüttert. Nach dem Tod von Dr. Beat Richner war es sehr tröstlich zu wissen, dass Ihr Mann dessen Nachfolge übernommen hatte. Ich habe einige Fotos von seinem letzten Besuch in Kambodscha mit der Staatssekretärin Pascale Baeriswyl anlässlich der Inaugurationszeremonie des neuen chirurgischen Gebäudes im "Kantha Bopha Sihamoni Monineath Building" im Kantha Bopha Pediatric Hospital am 1. August 2019 gesehen. Es ist kaum zu fassen, dass wir rund 9 Monate später auch von ihm Abschied nehmen müssen.

Im Namen der Deutsch-Kambodschanischen Gesellschaft möchte ich Ihnen meine herzliche Anteilnahme bekunden, verbunden mit großer Dankbarkeit und Wertschätzung für seinen selbstlosen Einsatz besonders für die kranken Kinder in meiner kambodschanischen Heimat.

Es macht mich dankbar und zuversichtlich, dass Sie bereit waren, die wichtige Aufgabe des Stiftungsratsmitglieds zu übernehmen.

Ich wünsche Ihnen vor allem Gesundheit und ein erfülltes segensreiches Wirken.

Mit herzlichem Gruß

Dr. med, Chan Thong Sérey

1. Vorsatzender